
 
    

      

  

Botucatu, 08 de junho de 2020. 

Exmo. Sr.  

Ednei Lázaro da Costa Carreira  

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

      Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário 
Adjunto de Assuntos de Transporte Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em 
atenção ao respeitável Requerimento n. º 378, aprovado em Sessão Ordinária de 
01/06/2020, através do qual solicita “orientar os usuários do transporte coletivo, bem 
como colocar avisos e cartazes no interior dos ônibus para que mantenham as 
janelas abertas permanentemente, deixando o local arejado e diminuindo o risco 
contágio pelo coronavírus” esclarecer o que segue: 

                                                                                                                                                                               
Informamos que reforçamos tal ação desde o início da pandemia e que cartazes 
orientando sobre a prevenção ao COVID-19 foram afixados na parte interna dos 
veículos, além dos motoristas e cobradores orientados a alertar os usuários quanto a 
esta questão.  
                                                                                                                              
Atenciosamente, 
                                                                            
   
 
 
 
 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo 

 


